

PP Muhammadiyah Luncurkan Buku Takziah Muhammadiyah untuk KH Hasyim Muzadi

Jum'at, 21-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA -- Sebagai wujud apresiasi dan penghargaan untuk tokoh teladan bangsa dan agama yaitu KH. A. Hasyim Muzadi yang telah berpulang pada 16 Maret 2017 lalu, Muhammadiyah meluncurkan buku yang berjudul "Takziah Muhammadiyah untuk KH. A. Hasyim Muzadi" pada Kamis (20/4) di Aula KH Ahmad Dahlan, kantor Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Menteng Jakarta Pusat.

Buku tersebut merupakan buah kerja sama antara Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ), Ahmad Dahlan School of Economics dan Penerbit Media Baca. Menurut Syaiful Bakhri, Rektor UMJ, buku ini adalah karya tercepat karena berhasil diselesaikan dalam kurun waktu 26 hari dengan 20 penulis.

"Penyelesaian buku ini dilakukan dengan cara wawancara dan melalui telpon serta WhatsApp, sehingga memang dapat selesai dalam waktu yang cepat," ungkapnya.

Kemudian Haedar Nashir, Ketua Umum PP Muhammadiyah mengatakan bahwa Muhammadiyah memberikan apresiasi dalam bentuk yang berkemajuan. Muhammadiyah dengan penuh hormat mengenang KH. A. Hasyim Muzadi, tokoh negarawan yang juga merupakan mantan Ketua PBNU tersebut.

"KH Hasyim adalah sosok yang berpikir terbuka, sosok yang memiliki jalinan ukhuwah yang luar biasa," ucap Haedar.

Menurut Haedar, ada beberapa wasiat yang ia dengar dari KH. Hasyim sebelum kepulangannya, yakni bahwa umat islam membutuhkan perekat yang terus menerus serta dipupuk dengan kesabaran untuk mewujudkan negara yang rahmatan lil alamin.

"Beliau berkata, pondasinya adalah keimanan. Maka tokoh Islam memang dibutuhkan untuk merekatkan pikiran serta hati untuk kepentingan umat dan bangsa," tegasnya.

Peluncuran buku itu diakhiri dengan pemaparan testimoni oleh para tamu yang hadir. Terlihat hadir Wakil Presiden Jusuf Kalla, Mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah Din Syamsuddin, dan Amien Rais, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Muhadjir Effendy, Ketua MPR RI Zulkifli Hasan, Sutrisno Bachir, Sohibul Iman dan Nasaruddin Umar. **(nisa)**